
Déclaration liminaire CHSCT du 19 octobre 2021
1ère convocation

Monsieur le Président,

Le ministre Bruno Lemaire a remercié l’ensemble des agents des finances publiques pour
leur travail « exceptionnel ».
Pourtant, son discours n’a été accompagné d’aucun commentaire sur les rémunérations
des personnels.
Le  point  d’indice reste toujours  bloqué, et  ce depuis  2010,  les  emplois ne  cessent
de diminuer et contrairement au beau discours du Ministre, les implantations territoriales
des services publics disparaissent tant dans le rural que dans l’urbain.
Il a également annoncé fièrement qu'à la fin de leurs carrières, les agents pourront dire
« j'ai fait le prélèvement à la source ».
Après être passé dans pas mal de services très récemment, la CGT a surtout constaté un
délabrement de l'ambiance et des conditions de travail, un moral en berne des agents, des
désirs de départ rapide (rupture conventionnelle,  retraite dès que possible),  des arrêts
maladies, etc...
Nous pouvons donc dire qu'à la fin de leurs carrières Messieurs DUSSOPT, LEMAIRE,
FOURNEL, Directeurs locaux et leurs prédécesseurs et consorts, pourront se dire « Nous
avons participé à l'éclatement de la DGFIP, de son réseau et ses missions, à la destruction
de  la  Fonction  Publique  et  du  statut,  et  à  la  précarisation  des  plus  fragiles  via  la
dématérialisation à outrance ».
En espérant que l'on ne se dirige pas vers une crise humaine et sociale qu'a connue
France Telecom…

C'est bien beau d'avoir en façade d'un bâtiment de la DDFIP 07 une belle pancarte plan
de relance, mais les collègues attendent autre chose : de bonnes conditions de travail,
une hausse de leur  traitement,  un recrutement à  hauteur  des besoins,  et  surtout  du
respect, pas de l'hypocrisie politicienne.

Concernant cette réunion, la CGT regrette fortement que le CHSCT, certes en fin de vie,
ne  soit  pas  directement  associé  aux  restructurations  liées  au  NRP,  pour  lequel  nous
demandons toujours le retrait.
C'est pourquoi la CGT a fait rajouter à l'ordre du jour la situation catastrophique des SGC
d'Aubenas et d'Annonay, deux structures découlant du NRP et qui se trouvent dans des
situations humaines intolérables, alors que la réforme Nouveau Réseau de Proximité a été
vendue à grand coup de com par la DGFIP et la DDFIP...

Comme quoi nos craintes étaient fondées et nous confortent dans notre efus de ce
NRP !! 

Les autres services du département ne sont pas mieux lotis, avec un SIE d'AUBENAS en
souffrance, une situation difficile au SPFE (difficilement tenable pour certains agents) et au
PUC, enfin pour ainsi dire dans tous les services.



La DGFIP a besoin d'un recrutement par concours bien plus important  que le volume
actuel. Mais au lieu de cela on recrute des contractuels qu'on jettera au bout de 3 ans, des
apprentis, des services civiques.

Pour  finir,  serait-il  possible  de nous fournir  ENFIN des documents  dignes de ce nom
concernant notamment les points immobiliers, qui nous seraient bien utiles pour préparer
cette instance?! 
Une fiche résumant ce qui a été fait et ce qui est prévu sur chaque site, et un envoi des
plans papiers en couleur au préalable !

Car au final les documents fournis pour cette réunion, 3 mois après la dernière réunion, ne
nous permettent pas de préparer comme il se doit ce CHSCT !!
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